

# Señores de los Guerreros de Hierro:Honsou

Autor AGRAMAR

martes, 06 de enero de 2009

## AVISO SPOILER

Honsou fue un guerrero de hierro que tomo parte en la campaña de Hydra Cordatus ,como por ejemplo en el sitio de Tor Christo. Honsou era considerado un "mestizo", creado en parte con semillas geneticas robadas a marines espaciales muertos y parte con semilla genetica de Guerreros de hierro,como muchos de los miembros de sus compañía. Fue constantemente maltratado y burlado por sus compañeros de los Guerreros de Hierro por no ser un "verdadero" guerrero de hierro, y también, en parte, porque su semilla genética provenia en parte de los Puños Imperiales de Rogal Dorn, el archienemigo de Perturabo. Con la muerte de sus dos principales rivales(Forrix y Kroeger,capitanes de la primera y segunda Gran Compañía respectivamente), fue elevado al rango de Herrero de batalla por su señor,el Forjador de Armas,cuando este fue elevado a Principe demonio tras la campaña de Hydra Cordatus.

La campaña fue un exito y Honsou capturo grandes cantidades de semillas geneticas capturadas en Hydra Cordatus(uno de los pocos sitios donde se guardaba y se almacenaba este bien tan preciado para el Imperio) y regresó a Medrengard con miles de esclavos que utilizaria para completar su fortaleza(Khalan Ghol) y ampliarla mas,asi como para hacer un gran ejercito.

Con las semillas geneticas en su poder, Honsou uso sus Daemonculatis para crear nuevos guerreros de Hierro en masa,pero el proceso no era ni mucho menos perfecto: muchos morian o mutaban de foram horrible y salian convertidos en los SinPiel.Sus siervos cogian entonces a esos "recien nacidos" y los arrojaban fuera de su fortaleza por el sistema de desagues.Pero muchos sobrevivian.

Los que nacia sis mutaciones,no tenian piel,como los mutados y Honsou creo campos de exterminio donde usaban a los prisioneros como "donantes" de piel.

Honsou provoco entonces una guerra civil entre el y dos herreros forjadores,Toramino y Berosus,que ansiaban aprovecharse de el y robarle lo que habia ganado en Hydra Cordatus. A medida que la guerra asoló sus fortaleza, Uriel Ventris y su amigo Pasanius,junto con el coronel Leonid de los Dragones Jouranos (obligados por un juramento de muerte), se infiltraron en la fortaleza y destruyeron las Daemonculatis. Aunque destruidas, Honsou habia logrado en la destrucción de sus enemigos,los otros dos herreros forjadores. Aunque había perdido las Daemonculatis,muchos guerreros y varios aliados, Honsou habían sobrevivido y ha crecido en poder. Hasta la fecha, su último paradero conocido es Medrengard,entregado a la consolidación de su poder,reacer su ejercito y vengrase de Ventris.

Honsou porta un hacha de batalla demoniaca y el brazo bionico de Pasanius(que se autorepara).Un lado de su cara esta reconstruido bionicamente(incluido un ojo).Antes portaba el brazo bionico que pertencio a un antiguo paladin de su amo,Kortrish.

Es un habil tactico,imprevisible y lleno de recursos,ademas de un feroz guerrero.

Tuvo un guardaespaldas ,un poseido llamado Onix que murio en el Asedio de Khalan Ghol.

Tomado de las novelas Tormenta de Hierro y Cielo Muerto Sol Negro.Imagen del Lexicanum.